



Pièces	4 Pièces
Superficie	163 m²
Référence	2681V
Prix	1 690 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Superbe villa de 163m², plain pied, située dans un quartier résidentiel de mougins. Composée d'une entrée, d'un spacieux séjour ouvrant sur un joli jardin, une cuisine ouverte, trois chambres avec salles de bain et toilettes. Possibilité d'extension de 40m² pour une 4eme chambre. Cette propriété est sise sur un terrain de 1404m², avec une magnifique piscine exposée sud. Une cave ainsi qu'un abri de voiture viennent compléter ce bien. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

Superb ground-floor villa of 163m², located in a residential area of mougins. Comprising an entrance hall, a spacious living room opening onto a pretty garden, an open kitchen, three bedrooms with bathrooms and toilets. The property sits on 1404m² of land, with a magnificent south-facing swimming pool. A cellar and a carport complete this property. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

